

VI CONGRESO NORDESTINO DE ESPAÑOL

Salvador (BA), del 25 al 28 de mayo de 2016

Organizado por la Asociación de Profesores de Español de Bahía, el Instituto de Letras de la Universidad Federal da Bahia, el Instituto Cervantes de Salvador y el CRDE- Salvador de la Consejería de Educación tuvo lugar, a finales del mes de mayo, en el Campus de Ondina de la Universidade Federal da Bahia, el *VI Congreso Nordeste de Español* con el tema: *Centrados en el Nordeste: lengua, literatura y enseñanza del español*.

Más de 350 estudiantes, profesores e investigadores principalmente de esta zona de Brasil, pero también de otros estados y de países de lengua española como México, Argentina, Venezuela o Cuba, debatieron y reflexionaron sobre los problemas, desafíos y resultados de la enseñanza e investigación de la lengua española y sus literaturas.

El Congreso, de cuatro días de duración, se desarrolló a través de grupos de trabajo, comunicaciones individuales, talleres, mini-cursos y conferencias. Hubo también tiempo para la reunión de los órganos directivos de las distintas asociaciones de profesores de español de los estados nordestinos. En esa reunión se acordó celebrar el VII Congreso, que tendrá lugar en 2018, en el estado de Rio Grande do Norte.



Dada la importancia de este congreso, de periodicidad bianual, la Consejería participó ampliamente en él a través del Consejero, que inauguró el Congreso y asistió a sus eventos, y tres asesores, que impartieron talleres y moderaron mesas.

Salvador, BA, 1 de junio de 2016